
 
 

ГЛАЗОВСКИЙ  РАЙОННЫЙ  СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  УДМУРТСКОЙ  РЕСПУБЛИКИ 

УДМУРТ ЭЛЬКУНЫСЬ ГЛАЗ ЁРОС  ДЕПУТАТ КЕНЕШ 
 

Тридцать четвертая  сессия Глазовского Районного Совета депутатов 

первого созыва 
 

Р Е Ш Е Н И Е 

 
30 апреля 2009 года  №       330 
 

г. Глазов  

 

  

Об отчете постоянной комиссии Глазовского 

Районного Совета депутатов по промышленности, 

развитию предпринимательства и жилищно- 

коммунальному хозяйству за период работы 

с мая 2008 года по апрель 2009 года 

 

 

 Заслушав отчет постоянной комиссии Глазовского Районного Совета депутатов по 

промышленности, развитию предпринимательства и жилищно-коммунальному хозяйству   за 

период работы с мая 2008 года по апрель 2009 года, Глазовский Районный Совет депутатов 

РЕШИЛ: 

 

 Отчет постоянной комиссии Глазовского Районного Совета депутатов по 

промышленности, развитию предпринимательства и жилищно-коммунальному хозяйству  за 

период работы с мая 2008 года по апрель 2009 года принять к сведению 

 

 

 

 Глава муниципального образования 

«Глазовский район»                                                                               В.А.Терский                      

 

«____»______________20__г. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

  

  

  

ОТЧЕТ 

комиссии Глазовского Районного Совета депутатов по промышленности, 

 развитию предпринимательства и жилищно-коммунальному хозяйству  

за период работы с мая 2008 года по апрель 2009 года. 

 

Уважаемые коллеги! 

 

 За прошедший период работа комиссии строилась согласно утвержденному плану. 

Проведено 10 заседаний, на которых рассмотрено 28 вопросов. В их числе:  

- о ходе подготовки объектов ЖКХ к работе в зимний отопительный период 2008-

2009г.г. 

- о ходе реализации Программы «Питьевая вода Глазовского района на 2006-2008г.г.». 

- о состоянии и перспективах газификации населенных пунктов района. 

- о ходе реализации на территории муниципального образования «Глазовский район» 

федерального закона «О фонде содействия реформированию ЖКХ». 

- о состоянии противопожарной безопасности на территории муниципального 

образования «Глазовский район». 

- о ходе исполнения реестра наказов избирателей депутатам Глазовского Районного 

Совета депутатов. 

- о порядке отпуска леса организациям и населению Глазовского района. 

- о пассажирских перевозках, осуществляемых на регулярных маршрутах пригородного 

сообщения в границах муниципального образования «Глазовский район».  

- о ходе отопительного периода на территории муниципального образования 

«Глазовский район». 

- об инвестиционных программах в ЖКХ. 

 Были рассмотрены общие вопросы: 

- о проекте бюджета Глазовского района на 2009 год. 

- о проекте Прогноза социально-экономического развития Глазовского района на 2009-

2011 годы. 

- о плане работы Районного Совета депутатов на 2009 год. 

 В адрес нашей комиссии поступали обращения, которые были рассмотрены  на 

заседаниях комиссии: 

- о выделении финансовой помощи сельским поселениям для выполнения полномочий 

по обеспечению первичных мер пожарной безопасности; 

- о передаче котельной, тепловых сетей, системы водоснабжения с. Октябрьский в 

муниципальную собственность. 

 Одной из главных проблем района является неудовлетворительное состояние объектов 

жилищно-коммунального хозяйства, поэтому данной отрасли уделяется большое внимание. 

Перед началом отопительного периода 2008-2009г.г. вопрос о ходе подготовки объектов ЖКХ 

к работе в зимний период рассматривался 6 раз. В июле 2008 года члены комиссии выезжали в 

котельные района. В течение отопительного периода заслушивается информация о ходе 

отопительного периода, о наличии угля в котельных. На контроле находится вопрос о работе 

предприятий ЖКХ с населением по задолженности за жилищно-коммунальные услуги.   

 В дальнейшей работе наша комиссия также будет уделять большое внимание вопросам 

подготовки к отопительному периоду, ходу исполнения реестра наказов избирателей депутатам 

Глазовского Районного Совета депутатов, ходу реализации на территории муниципального 

образования «Глазовский район» федерального закона «О фонде содействия реформированию 

ЖКХ». 

 

 

 

Председатель комиссии                                                                     Р.А.Тютин 

 


